

**8.) „4. StarterPitch“ – sowohl für Gründer als auch Kapitalgeber ein voller Erfolg**

Das stattgefunden Business Speed-Dating im Gründerzentrum in Straubing übertraf erneut die Erwartungen

Am vergangenen Samstag fand im GZ Straubing der 4. StarterPitch statt, bei dem 5 junge und innovative Unternehmen und deren Gründer die Möglichkeit hatten sich vor Investoren und Juroren zu präsentieren. Die Teilnehmer kamen hierbei dieses Mal neben Straubing, Berlin, Leipzig und Düsseldorf auch aus dem Nachbarland Österreich.

Fünfzehn Minuten Zeit hatten dabei Existenzgründer Zeit, um die anwesenden potenziellen Geldgeber und Investoren von ihrer Geschäftsidee und von Ihren Kompetenzen als Gründer zu überzeugen. Anschließend waren noch ca. 45 min Zeit für Fragen, Diskussionen und Austausch der Kontaktdaten. Das gegenseitige Interesse im Anschluss an die Präsentationen zeigte sich sehr schnell an den vielen Diskussionen und langen individuellen Gesprächen zwischen Gründern und Investoren. Die vorgestellten Ideen reichten von einer Plattform für den Austausch von wissenschaftlichen Inhalten, über einen innovativen Energie-Schichtenspeicher bis hin zu Leuchttechnik, die bis zu 90% Energieersparnis und 50% weniger Wartungsaufwand verursacht.

Bereits für die Folgewoche nach der Veranstaltung tauschen die Gründer weitere Informationen und Unterlagen aus, welche die Grundlage für weiterführende Gespräche mit den einzelnen Investoren sind. Für den ein oder anderen Gründer wird dabei der Erfolg nicht nur in Form von Feedback und Ratschlägen kommen, sondern auch in Form von dringend benötigtem Kapital.

Die Veranstaltung wurde organisiert von der FIRST VALUE AG (vertreten von Bernd Fischl) und dem GZ Straubing.

Aufgrund des Erfolges und der durchweg sehr guten Resonanz ist die nächste Veranstaltung für Mai 2009 (voraussichtlich in Deggendorf) angesetzt.

Interessenten können hierbei bis zum 05. Mai 2009 eine kurze Zusammenfassung ihres Geschäftskonzepts (2-3 Seiten) per e-mail an [info@first-value.de](mailto:info@first-value.de) einreichen. Innovative Gründer werden dann entsprechend ausgewählt und zum Veranstaltungstag eingeladen.

Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:

Innovations- und Gründerzentrum Straubing-Sand, Ansprechpartner: Stefan Niedermeier, Zentrumsleiter, Europaring 4, 94315 Straubing, Fon: 09421 785-150, Fax: 09421 785-155, [info@straubing-sand.de](mailto:info@straubing-sand.de), <http://www.straubing-sand.de> oder auch

FIRST VALUE AG, Ansprechpartner: Bernd Fischl, Europaring 4, 94315 Straubing, Tel: 0170-5022577, [info@first-value.de](mailto:info@first-value.de), <http://www.first-value.de>